



Ramírez Bedolla: “no se junten con malosos”

Crimen en Maravatío. Llama a no pedir apoyo del *narco* para comicios; Ejército y Guardia reforzarán seguridad en Michoacán

ELIZABETH GUZMÁN
MORELIA

El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, lamentó el asesinato de los abanderados de PAN y Morena a la presidencia municipal de Maravatío, y consideró que en ocasiones los aspirantes buscan el respaldo del crimen para ganar y eso termina mal.

Armando Pérez Luna, del PAN, y Miguel Ángel Zavala Reyes, de Morena, fueron asesinados a balazos a bordo de sus vehículos este lunes en diferentes hechos.

“A los que aspiran a cargos de elección popular, que no busquen para ganar (...) pedirle permiso a algún malosos, porque terminan secuestrados, extorsionados.

“Buscan el respaldo de algún grupo de delincuentes y eso es —aparte de ignorancia— una salida falsa”, expuso el mandatario.

El secretario de Gobierno de Michoacán, Elías Ibarra, informó que llegarán más elementos del Ejército y Guardia Nacional para reforzar la seguridad de los candidatos.

“Primero generar refuerzo (en Maravatío) (...) en unos 20 días llegará (...) personal del Ejército y Guardia Nacional, y si algún aspirante solicita respaldo se le dará”.

Afirmó que se llevan a cabo mesas de gobernabilidad con las fisca-

lías local y federal, así como con los partidos políticos.

El secretario del PAN en Michoacán, Javier Estrada, acusó que el despliegue de fuerzas armadas “no senota” y dijo que su partido no

va a dichas mesas, “porque no presentan algún protocolo”.

Sobre si Pérez fue amenazado previamente, apuntó que nunca dijo nada, pero “sabíamos de los riesgos que hay en esa región”; lo mismo con el aspirante morenista.

Distintos personajes de todos los partidos repudiaron los hechos, incluso el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El líder nacional de PAN, Marko Cortés, lamentó: “No queremos seguir enterrando a nuestros candidatos (...) (el *narco*) quiere imponer al candidato”. Mientras que el del PRI, Alejandro Moreno, señaló que “el crimen se está apoderando del país (...) ¡Esto tiene que parar!”.

El de Morena, Mario Delgado, dijo que a su partido no le corresponde la seguridad de sus aspirantes, pues eso lo hace el gobierno.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados instaló el Grupo de Seguimiento a los Procesos Electorales para visibilizar amenazas contra candidatos y la intromisión de cualquier orden de gobierno en la contienda, mientras senadores de oposición demandaron a las autoridades seguridad para los aspirantes. ■

REACCIONES

Marko Cortés

Líder nacional del PAN



“A 72 horas de iniciar la campaña están asesinando a los candidatos, nadie los protege”.

Alejandro Moreno

Líder nacional del PRI



“No hay un plan para combatir al crimen (...) eso ha costado vidas y la pérdida de la paz”.

Mario Delgado

Líder nacional de Morena



“La seguridad la está garantizando el gobierno federal, que haya un proceso electoral en paz”.

Con información de: P. Domínguez, S. Arellano, F. Damián y L. Padilla